

Bad Westernkotten, 02.11.2020

Liebe Eltern,

immer häufiger hören wir von Teilschließungen in den Schulen. Es ist nicht mehr die Frage, ob es uns trifft, sondern wann. Sollte derzeit ein Coronafall bei uns auftreten, liefere es wohl so ab:

Die Klasse, in der das erkrankte Kind ist geht in Quarantäne, auch die Lehrerinnen, die in dieser Klasse unterrichten. Das bedeutet, dass auch die anderen Klassen, die von den Lehrerinnen betreut werden zu Hause bleiben müssten, da wir dann ja weniger Personal hätten.

Um den Ausfall so gering wie möglich zu halten, kehren wir deshalb ab morgen zum Klassenlehrerprinzip zurück. Maximal zwei Lehrerinnen unterrichten dann in den einzelnen Klassen. Musik entfällt ganz, Religion wird anlassbezogen unterrichtet (z.B. St. Martin). Unser Hauptaugenmerk liegt auf den Fächern Deutsch, Mathematik, Sachunterricht und Englisch.

Die Klassenlehrerinnen werden Sie über den neuen Stundenplan informieren. Dieser gilt zunächst für November. Wenn sich die Infektionszahlen rückläufig zeigen, werden wir wieder zum normalen Stundenplan zurückkehren.

Die geplanten Änderungen betreffen auch die ÜB - die Kinder werden wieder jahrgangsbezogen betreut. Da hier die personellen Kapazitäten ebenfalls nicht unendlich sind, bitten wir Sie Ihr Kind wirklich nur dann in die Betreuung zu schicken, wenn es zu Hause nicht betreut werden kann.

**Ziel dieser Maßnahmen ist es, das Schulleben solange wie möglich aufrecht zu erhalten.**

Morgen haben alle Klassen Unterricht bis zur 4. Stunde. Ausnahme bildet Klasse 4b, sie hat bis zur 5. Stunde Unterricht.

Ich hoffe auf Ihr Verständnis in diesen schwierigen Zeiten. Viele Grüße und bleiben Sie gesund!!!

Hanna Michel-Kemper, Schulleiterin